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　近頃マスコミを騒がせ社会問題にまで発展した全日本柔道連盟の諸々の不祥事は、同じく人間

形成の道を求める武道仲間として本当に残念である。

　しかし我々はこれらの出来事を決して対岸の火災としてはならない。いつ何時、我々の身に降

りかかるかも知れない問題だと、今まで以上に襟を正していかなければならないだろう。

　一月以上も前だが、柔道の福見友子選手の現役引退会見記事が新聞に掲載された。

　彼女は高校2 年だった 02 年に谷亮子（当時田村）さんの連勝記録を 65 で止める大金星を挙

げ一躍脚光を浴びた。

　素人目にも気っぷが良く一本狙いの柔道で背負い投げを得意とし、主な戦績は 10，11 年の世

界選手権準優勝だけだったが、筆者はずっとひそかに応援してきた。

　しかし谷さんの壁はあまりにも高く、大舞台に立つ機会はなかなか巡ってこず、大スター引退

後は年下の浅見八瑠奈選手に分が悪かった。

　ピークも過ぎはじめ絶体絶命だった昨夏のロンドン五輪代表争いでは不屈の根性で逆転し、晴

れて最初で最後の代表になった。

　当然金メダルを期待されたが表彰台にも届かず「悲運の柔道家」はやっぱりシンデレラガール

にはなれず大きな瞳いっぱいに涙をためて打ちひしがれていた。

　テレビで彼女を見て、我が身の周りのことのように胸が痛んだものだった。

　谷さんの壁に何度もぶつかった競技人生を「山あり谷あり」と表現し「谷さんを通じてすごく

成長できた。こつこつ練習して五輪を経験できたことを大きな誇りとしたい。」とすがすがしい笑

みを浮かべ会見を終えた。

　苦労で磨かれた人間性が第二の人生で生きる。ロシア柔道男子代表をロンドン五輪で三階級制

覇に導いたイタリア人のガンバ監督から、ロシア女子の指導を頼まれた。「発展途上なのがいい。

私も一緒に成長していきたい。」と彼女は笑顔で語った。　

　女性指導者の進出が待たれる柔道界に、一条の光明が見えてきた気がした。

　彼女の高校時代の恩師は福見さんを「すごい選手というより、すごい人間」と称賛した。

「すごい人間」いいよなあーと記事を読み返しながら、梅雨模様のこの頃、久しぶりにすがすがし

い気分になった。
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主な出来事

 5 月２日～５日 
 第１０９回全日本剣道演武大会（京都市）
 ５月３日
 八段審査会　称号審査会（京都市）
 
 ５月１９日
 県居合道部理事会・総会
 （大野城北　コミュニティーセンター）　
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47 ６，７月の予定

 ６月９日  県居合道講習会・級審査会  アクシオン福岡

 ６月１６日  第４６回福岡県居合道大会  福岡武道館　　

 ７月１２日  居合道６・７段審査会   山口県周南市

 ７月１３日～１４日 平成２５年度居合道地区講習会 山口県周南市

その他

 今年度も９月より居合道初心者体験教室を開催の予定です。

 各団体で教室開催のご協力をお願いします。

公益社団法人　福岡県剣道連盟
福岡県剣道連盟居合道部


